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会 議 か所 ら の お 知 ら せ

【パソコン活用講座のご案内】
日　　時：令和７年２月３日（月）
　　　　　　　～２月１４日（金）のうち6日間
	 	 	午後６時００分～午後８時００分
会　　場：花巻東高等学校３階　第１コンピュータ室
受 講 料：３, ０００円（テキスト代含む）
定　　員：２０名（定員になり次第締切）
講　　師：花巻東高等学校　担当教諭2名
申込期限：令和７年１月２４日（金）
※詳しくは、折込チラシをご覧ください。

　蛇は古代から再生や永遠の象徴とされ、皮を脱ぎ捨て新たな姿に生まれ変わる姿がその由来となっています。

こうした意味から、「巳年」は新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示す年とも解釈されているそうです。

脱皮を繰り返し何度も復活する蛇のように、焦らず粘り強くチャレンジすることで、これまでの努力が実を結

び、皆様に幸運が訪れることを願っております。

　皆様にとって、新しい一年が素晴らしい年であり、「巳（実）」を結ぶ年となりますように。おめでとうござ

います。

★
★

★
今月の今月の
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　花巻商工会議所会頭新年のご挨拶　

書籍部
　TEL.0198-23-0660
文具部
　TEL.0198-41-1000
トイエムズ（玩具）
　TEL.0198-41-1003
ティーエヌ花巻（ネイルサロン）
　TEL.0198-41-6600
ドトールコーヒーショップ
　TEL.0198-24-3333
アルテマルカン桜台店制服売り場
　TEL.0198-23-1111

書籍部
　TEL.019-648-7100
文具部
　TEL.019-648-6666
ミュージック
　TEL.019-648-6100
ドトールコーヒーショップ
　TEL.019-646-5585

エムズエクスポ花巻店

営業時間 /AM9:30～ PM10:00
花巻市桜台１丁目１２-１２
ＴＥＬ.０１９８-２３-１１１１

エムズエクスポ盛岡店

営業時間 /AM9:00～ PM10:00
盛岡市みたけ３-３６-１

新年のごあいさつ新年のごあいさつ 花巻商工会議所

会頭　髙橋　豊

　あけましておめでとうございます。

　令和７年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

　さて、日本経済は企業の旺盛な設備投資などにより、

停滞から成長への転換点を迎えておりますが、地方に

おいては好材料の実感がなく、依然厳しい経営環境に

あります。

　急激な人口減少により若者を中心とした人手不足や

原材料価格の上昇、企業の賃金・価格設定の課題など

不確実性は引き続き高い状況にあります。

　政府には、デフレから完全脱却し持続的な成長型経

済を実現できるよう税財政措置を講じていただくこと

を期待するところでございます。

　昨年は花巻市からの受託事業であります第１１弾

中小企業売上アップ応援事業（ＰａｙＰａｙ２０％

キャッシュバック還元事業）を実施し市内店舗での消

費喚起を促進しました。また昨年５月、４０回目の開

催となった「どでびっくり市ｉｎ花巻」事業について

は初回より実行委員会として実施協力し市内事業者様

等の支援を継続してまいりました。

　花南産業団地は本年１０月に供用開始と伺っており

ます。花巻地域を含む県南地域は半導体産業・自動車

産業が集積しております。昨年３月に供用開始された

東北自動車道花巻スマートＩＣやいわて花巻空港、新

幹線駅に近接する抜群の立地となっており、更なる地

域産業の活性化が期待されるところです。

　いわて花巻空港は昨年６０周年の節目の年を迎えま

した。今年は６０周年記念企画として韓国との双方向

チャーター便が運航されるほか、これまでの国際定期

便としての台湾便の実施や期間限定ではございますが

中国上海とのチャーター便就航が再開されるなど乗客

の増加が期待されることから利用促進の機運が高まっ

てきていると認識しております。今後当会議所として

もインバウンドや国内各所からの利用促進に努め交流

人口の増加に寄与してまいります。

　昨年３月に更新いたしました国の認定となる第３期

経営発達支援計画に基づき、新年においても引き続き

伴走型の小規模事業者支援推進事業により、会員事業

者様に寄り添った経営支援を継続的に実施するととも

に、各種経営セミナー等を通じて会員事業所の安定経

営に貢献できるよう総合的なサポートを提供してまい

ります。

　また、令和７年度は、３か年を計画期間とする花巻

商工会議所第６次中期行動計画の最終年度となります。

広範にわたる経営課題を的確にとらえた対応・支援の

ほか、継続して事業活動の見える化を推し進め、会員

様の視点に立った支援事業や「魅力ある商工会議所」

を目指して活動を継続してまいります。

　引き続き、花巻市の地域総合経済団体として、会員

企業のニーズに的確に対応するとともに、会員の皆様

の意向が反映される政策の形成に努め、より「魅力あ

る商工会議所」を目指し取り組んでまいりますので、

今年も皆さまのさらなるご支援ご協力を切に願い年頭

の挨拶といたします。
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　日本商工会議所会頭年頭所感　

年  頭  所  感年  頭  所  感 日本商工会議所

会頭　小林　健

―新たな成長への飛躍の年に―

　明けましておめでとうございます。

　２０２５年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

　さて、昨年は内外ともに不透明かつ混迷の度合いが深

まった１年でした。世界ではロシアによるウクライナ侵

略の長期化に加え、中東情勢の悪化など、地政学的リス

クが拡大しました。また、経済面では米国経済が堅調さ

を維持する一方で、中国経済の停滞が懸念される年にな

りました。加えて、昨年は主要国で選挙が相次ぎ、米国

では４年ぶりにトランプ氏が次期大統領に就任する結果

となり、保護主義や自国第一主義の台頭に対する懸念が

再び高まっています。

　国内に目を転じますと、１月の能登半島地震や９月の

奥能登豪雨といった痛ましい災害に見舞われた１年であ

りました。また、秋の衆院選では与党が３０年ぶりに過

半数を大きく下回り、少数与党へ転じるなど政治的変動

が生じる一方で、経済では、歴史的円安や物価高が続く

中、設備投資は好調で日経平均株価も史上初の４万円台

を記録しました。日本銀行はマイナス金利の解除に踏み

切るなど、金融政策にも大きな転換点が訪れました。特

に昨年は「賃上げ」をテーマとした１年でもあり、中小

企業の賃上げ率も３％台半ばに達するなど、物価と賃金

の好循環に向けた大きな一歩を踏み出した１年であった

と総括できます。企業の自助努力とともに、官民を挙げ

た価格転嫁の取り組みが効果を示した結果でありますが、

賃上げを行った中小企業の約６割が収益改善を伴わない

中で、人手確保のための防衛的賃上げを迫られたことも

事実です。賃上げのモメンタムをいかに持続可能な形に

転換するかが、停滞から成長のステージに向けた今年の

大きな課題となります。

成長の両輪は中小企業の強化と地方創生

　日本は経済立国であり、経済成長なくして将来はあり

ません。デフレ脱却を確実にし、成長型経済への転換を

進めるためには、ＧＤＰの６割を占める個人消費の拡大

が不可欠です。その実現は、全企業数の９９．７％、就

業人口の約７割、地方部では約９割を担う中小企業・小

規模事業者の生産性向上と持続的な賃上げにかかってい

るといっても過言ではありません。成長の両輪の一つは

中小企業であり、そのデジタル化、省力化投資を含めた

設備投資、技術革新、知的財産の活用・保護といった生

産性向上への不断の努力と自己変革によって付加価値を

高め、賃上げ原資を生み出す必要があります。われわれ

商工会議所は本年もこうした前向きな挑戦を続ける中小

企業を全力で支援してまいります。また、労務費を含む

価格転嫁対策のさらなる推進やＢｔｏＣでは企業側の

「値を上げる勇気」も必要です。消費者にも「良いサー

ビス、良いモノには値が付く」という認識を持っていた

だき、国民全体のデフレマインドを払拭することも今年

の大きなテーマでありますので、消費者意識の改革とと

もに経済環境の改善を目指していきたいと思います。

　また、成長の両輪のもう一つは「地方創生」です。地

方の発展なくして日本の再生はありません。政府、地方

自治体、民間が三位一体となり、地域への人材・投資の

呼び込みや「稼ぐ産業」の育成、インフラ整備などを通

じて地域の経済循環を強化し、地域の強みと潜在力、い

わゆる「地域力」を引き上げるべく全力を傾ける年にし

なくてはなりません。地域の経済インフラを担う中小企

業および小規模事業者の強化は、地方創生の取り組みと

も表裏一体です。政府・地方自治体には両者を成長の両

輪と位置づけ、地域ごとの特性を踏まえた成長戦略の策

定と実行を強く求めたいと思いますし、われわれ全国

５１５の商工会議所も地域経済の再生・活性化の先導役

として、さらに活動を強化できる１年にしなくてはなり

ません。

大阪・関西万博の成功を大きな成長の弾みに

　本年４月には大阪・関西万博が開幕いたします。停滞

から成長への転換点にあるタイミングでの開催は、象徴

的かつ歓迎すべきことであります。「いのち輝く未来社

会のデザイン」をテーマとする２０年ぶりの万博開催が、

新たな未来をつくる起爆剤となるよう、全国の商工会議

所一丸となって盛り上げてまいりましょう。わが国全体

の未来に向けて成長に弾みのつく万博となることを切に

願い、皆さまの一層のご支援とご協力を心からお願い申

し上げて年頭のご挨拶とさせていただきます。
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　副会頭・部会長年頭所感　

謹んで新春のお慶びを申し上げます謹んで新春のお慶びを申し上げます

～２０２５年さらなる飛躍に向けて～

　花巻商工会議所副会頭、部会長、委員長、支部会長、青年部会長、女性会長の皆様から年頭のご挨拶を頂きました。

副会頭

　漆 沢 俊 明

　新年明けましておめでとうございます。

　辰年の昨年は、「草木が成長し勢いを増す年」と

いわれておりましたが、その通りに、日本銀行がマ

イナス金利の解除を決め１７年ぶりに利上げが行わ

れたほか、日経平均株価が過去最高値をつけるな

ど、国内経済はデフレ後の正常化に向けた動きが加

速した年でありました。一方、世界では天災や紛争

が激化するなど、先行きの不透明感が一層増した年

でもありました。

　乙巳（きのと・み）の今年は、「伸びきった枝葉

を糧にして業火が起こる年」とされており、変化が

起こる年と言われているようです。昨年も様々な変

化が多く起きてはいますが、巳年にあやかり長く地

道に努力を重ね、良い変化につながるよう取り組ん

でまいりたいと考えております。皆さまには今年も

商工会議所の活動にご協力賜りますよう、何卒よろ

しくお願い申し上げます。

副会頭

　佐 藤 良 介

　明けましておめでとうございます。

　昨年は大谷翔平選手の大活躍、菊池雄星選手の「Ｋ

ｉｎｇ ｏｆ ｔｈｅ Ｈｉｌｌ」の完成等により、母

校花巻東高校が脚光を浴びました。富士大学からは

プロ野球のドラフトに６名指名され、入団が決定し

ました。花巻はまさに「野球のまち」として全国的

に注目された一年でした。

　また、文化面においては、宮沢賢治が生前出版

した２冊「春と修羅」「注文の多い料理店」の発刊

１００周年に当たり、全国から多くの方々に花巻を

訪れて頂きました。

　本年も「文化・スポーツのまち花巻」を全国に発

信し、交流人口のさらなる増加を図り、まちの活性

化に努めて参りたいと思います。

　皆様の尚一層のご支援ご協力をよろしくお願い申

し上げます。

副会頭

　佐 々 木 史 昭

　あけましておめでとうございます。昨年の衆議院

選挙において自民党石破政権は自公合わせても過半

数割れとなり、立憲民主党、国民民主党の他、参政

党、日本保守党など新たな勢力が存在感を増しまし

た。米国大統領選で地滑り的勝利を収めたドナル

ド・トランプ大統領は覚醒した米国民の後押しを受

け、グローバリズム的な政策からアメリカ第一主義

へ舵を切り、歴史的大転換をはかっています。脱炭

素を撤回して石油系燃料を増産、軍産複合体が望む

紛争は沈静化し世界で平和が期待される一方、各地

の米軍撤退により世界の安全保障体制は新たな局面

を迎え、米中間に挟まれる日本は難しい局面を迎え

ることが予想されます。私たちは改めて日本国家の

足元を固め、花巻らしく地元第一で各産業のバラン

スを保ち、地域をより安定化させて参りたいと思い

ます。今年も宜しくお願いします。

商業部会長

　久 保 田 明 寿

　新年あけましておめでとうございます。昨年、商

業部会では花巻市博物館の開館２０周年特別展とし

て開催された「アニメージュとジブリ展」が大人気

を博したことから、「これからの交流人口を増やし

ていくための新たな手法の一つとして研究すべき」

と名古屋のジブリパークへ行ってまいりました。花

巻市松田副市長様のご紹介で、㈱ジブリパーク運営

本部運営統括部担当部長様にお会いでき、建設に至

った経緯やこだわった点等を聞きながら、５時間に

わたり解説付きで魔女の家やハウルの動く城など園

内も丁寧にご案内いただきました。また懇談会では

花巻の今後の可能性についての会話が弾みました。

翌日のＦＤＡ営業本部営業企画部長様との会食では

商談等もあり大変有意義な研修視察でした。

　また恒例の移動情報交換会を大迫で開催。停電の

中での異様な盛り上りはいい思い出です。
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　部会長年頭所感　

工業部会長

　佐 々 木  英 樹

　明けましておめでとうございます。皆様におかれ

ましては、健やかに新春を迎えられたこととお慶び

申し上げます。

　昨年は、花巻・奥州・北上・金ヶ崎４地区合同商

工団体工業研修会が開催され、金ヶ崎の２ヶ所の工

場を見学し機械化等により作業の大幅効率化ととも

に、細部の作業や検査などの人の力の重要性も改め

て認識したところです。今年は花巻市の主幹で開催

しますので多数の参加をお願いします。

　さて、現在すべての業種において後継者・技術者

の不足が大きな問題となっております。事業の継承

をどのように進めていくか、壁になっている問題を

提起し、大手企業に給与・処遇面では対抗できない

としても、地元就職希望者に新たな魅力を発信し、

若者の育成と技術技能の継承、団結力の強化、地域

間の連携を図るため当部会のレベルアップに努めて

まいりたいと考えております。

　結びに、今年も皆様方のご繁盛とご多幸をお祈り

申し上げます。

観光交通部会長
観光国際情報委員長

　高 田 貞 一

　新年あけましておめでとうございます。今年は素

直に喜べる年明けであればと思います。昨年は波乱

の年でした。元旦の能登震災で始まり、各地で異常

気象が続きました。秋以降は、石破内閣誕生と与党

過半数割れ、アメリカ大統領選のトランプ圧勝、韓

国の不安定化、シリア・アサド政権崩壊と立続けに

大きな変化が続きました。

　観光を見ますと旅行業界はコロナ禍前にほぼ戻っ

たかに見えます。インバウンドは過去最高で東京、

大阪、京都を中心に活況を呈しています。一方で日

本人の旅行者が減少しているのが現実です。そのた

め、地方の業界はまだまだ厳しく、岩手県内では繋、

鶯宿の大型施設で破綻が見られました。その中、花

巻の宿泊施設はまずまずの状態です。今後は、以前

からの課題、温泉以外の市内の周遊観光、特産品の

開発に業種を問わず取り組まなければなりません。

新たにお客様の取り込みを行わないと地域間競争に

後れを取ります。皆様の知恵や協力を頂きたいと存

じます。結びに皆様のご健勝、ご多幸を祈念いたし

まして新年のご挨拶とさせて戴きます。

食品部会長

　中 村 弘 樹

　新年あけましておめでとうございます。

　昨年も食品の値上げが続き、物価高騰の波に歯止

めがかからない年でした。食品を扱う者として「安

心・安全」を提供し続けるのが使命と思い食品部会

員全体で頑張っていきたいと思います。

　昨年は食のイベント視察など動く事を心掛けまし

た。その一つにデザインセミナーを開催し花巻をＰ

Ｒ出来る「文字」を模索し関係各位に提供できるま

でにしたいと考えております。

　部会員の連携を密に活動し情報交換・情報提供を

していきたいと考えております。今年もよろしくお

願いいたします。

　新年あけましておめでとうございます。

　理財・福祉部会は、銀行などの金融機関と医師・

看護師・薬剤師・介護福祉士・整体師などの医療福

祉関係の諸機関、又、弁護士・測量士・建築士等の

士業の業態から構成されている部会です。主な活動

は、「どでびっくり市ｉｎ花巻」参加とサービス業

部会と共催で「近隣商工会議所との親睦視察」、花

巻医師会様の全面協力で行う「健康管理セミナー」

は、２００８（平成２０）年度から１６年間 ( 令和

元年度から３年間はコロナのため中止 ) 開催してお

ります。セミナーは各先生の専門分野を解りやすく

解説していただき、セミナー後の懇親会にも多くの

参加者が各先生と親しく懇談されております。特に

高齢化と介護サービスにつきましては、先生方が地

域を分担し、スムーズな医療体制を取られているこ

とがこのセミナーで初めてわかりました。今年も健

康で安全に暮らせるよう努めたいと思います。

理財・福祉部会長

　木 村 清 且
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　部会長・委員長年頭所感　

サービス業部会長

　高 橋 哲 哉

　新年明けましておめでとうございます。皆様に於か

れましては今年も穏やかな新年をお迎えのこととお喜

び申し上げます。また平素はサービス業部会の活動に

対しまして、ご理解・ご協力をいただき、厚く御礼申

し上げます。

　さて昨年の活動についてですが、毎年３月に開催さ

れております理財・福祉部会との合同の健康管理セミ

ナーが３／７に大平医院院長大平和輝氏の「高齢化社

会で増え続ける循環器疾患」という演題のもと開催さ

れました。院長の講演の中で疾患というのは基本的に

は現状以上には良くなりにくく、通院、処方等をまめ

に行い症状を悪化させないことが大事だというお話し

が印象的でした。

　また毎年恒例の理財・福祉部会との合同で７／１０

～１１に視察研修会を実施し、今年度は栃木県の足利

フラワーパーク、史跡足利学校、大谷資料館、島崎酒

造・どうくつ酒造等を見学し、見聞を深めてまいりま

した。

　秋には女性会との合同研修会として、１０／１に「隠

れた名刹“光林寺”見学ツアー」と題し、石鳥谷の光

林寺に伺い、ご住職の法話を聞き、見学や庭園を眺め

ながらの昼食会、お茶会と、とても有意義な時間を過

ごすことができたと聞いております。私自身は急遽体

調不良になり出席が叶わなく、とても楽しみにしてい

ただけに残念でございました。

　今年度も部会活動や商工会議所の事業に尽力する所

存でございますので、なお一層のご指導・ご協力を何

卒宜しくお願い申し上げます。今年度が皆様方におか

れましても幸多い年でありますことをご祈念申し上

げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

総務企業委員長

　高 橋 文 一

　新年あけましておめでとうございます。

　昨年１０月の会員大会は１０年ぶりにグランシェ

ール花巻で本所主幹での開催となりました。ジャズ

コンサートに加え、地元特産品が景品のおたのしみ

大抽選会、各所からの「うまいもんコーナー」を含

め、多くの会員の皆様の参加で賑やかに開催する事

が出来ました。本年は石鳥谷での開催を予定してお

ります。ゴルフ大会も１０月に４２名の参加をいた

だき、コロナ禍の間はゴルフ場で行っていた表彰式

をマルカン大食堂で開催し、多くの事業所の協賛を

得て通常開催することができました。残念なこと

は、長年会員の皆様にも好評を得て継続してきた「は

なまき小判」事業ですが、コロナの終息で補助金の

見直し等もあり、プレミアム維持に当所の負担も大

きいことから、苦渋の決断でしたが休止とさせてい

ただきました。形を変えてまた商店街の活性化策を

模索して参りたいと考えております。昨年、ドジャ

ースに移籍した大谷選手の大活躍、また１１月には

菊池雄星選手の、ＫＯＨの施設がオープンするな

ど、花巻が注目されるニュースが増えておりますの

で、本年が会員皆様にとってより良い年であります

ようお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただ

きます。

地域開発委員長

　木 村 清 且

　新年あけましておめでとうございます。

　今世界では多くの殺戮が起こっています。

　２０２２年２月から始まった〝ロシアのウクラ

イナ侵攻″による戦死者はロシア約７８，０００

名・ウクライナ兵３１，０００名、２０２３年１０

月からの〝イスラエルのガザ地区侵略″における戦

死者はイスラエル約１，７００名の死者、レバノ約

２０，０００名と報道されております。中国の東南

アジア諸国との軋轢、アメリカンファーストを進め

るアメリカのトランプ新大統領の誕生、韓国の政治

不安、シリアのアサド政権の崩壊、ロシアへの北朝

鮮軍約１０，０００名の派兵、世界の覇権争いは日々

刻々と変化しております。中々進まない温暖化に向

けての対応。日本は第二次世界大戦から８０年を迎

えます。その間幸いにも、戦争という狂気に満ちた

争いに巻き込まれないできました。このような世界

情勢の中で我々の住む地域は、どのような対応が必

要であるか、世界平和を願い活動をいたしましょ

う。
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　タイトル　　委員長・支部長年頭所感　

花巻空港関係委員長

　照 井 政 志

　明けましておめでとうございます。

　昨年度のいわて花巻空港の年間利用者数は、４７

６，７６８人（前年度比１２５．２％、令和元年度比

９８．３％）と堅調な回復基調を見せ、感染症拡大

前の水準に近づきつつあります。

　国内線では観光需要のさらなる増加が見込まれ、

国際線では令和５年５月から運航再開した台北線が

安定的に運航を継続しております。また、令和２年

２月から運休中の上海線については、本年１月１８

地域特定課題特別委員長

三 田 　 望

　新年明けましておめでとうございます。

　昨今の世界情勢を見ると、大変動の時代を迎えて

いるという感が致します。戦争は終息するどころ

か、新たな火種が次々と勃発しています。

　国内に於いても、政治の混乱に加え、新たな価値

感が萌芽しております。そういう中で当市に於いて

も、人口減少による労働力低下、老朽施設の更新、

まちのにぎわい創生等、長期に渉る対策が必要なも

のばかりです。

　今後は更に選択と集中的投資が求められていま

す。皆様の智恵をお借りしながら、課題に向けて活

動していきたいと思います。皆様の御理解、御協力

をお願い申し上げます。

日（土）から約１ヶ月間の期間限定ではありますが、

運行再開されることとなり、地域経済のさらなる発展

に向けて明るい展望が広がっております。

　花巻空港関係委員会としても、安定的な運航確保の

ため、各路線の利用促進や新たな需要創出に向けた取

り組みをさらに強化する必要があると考えておりま

す。また、上海線についても社会情勢や航空会社の動

向等を注視しつつ、持続的な運航再開に向けて働きか

けていきたいと存じます。

　いわて花巻空港が地域の発展により一層貢献できる

よう、皆様方のご協力を賜わり、委員会事業を進めて

まいりたいと存じます。本年もどうぞ宜しくお願い申

し上げます。

大迫支部会長

　山 影 義 一

　新年おめでとうございます。

　大迫支所移転、および建物解体は各位のご協力の

もと無事完了致しました。改めて感謝お礼を申し上

げます。

　支所建物がなくなり店舗も減ったりしている現状

ですが、うれしい事に空き店舗を活用したいという

人達が現れてきております。そういう人達を大切に

し、少なくとも邪魔だけはしないように配慮せねば

と考えております。

　２月２２日から３月３日までの“宿場のひなまつ

り”を皮切りに、各種イベントを予定している所で

すが、私達一人ひとりが等しく一つ年を重ねること

から持続可能な開催方法を熟議していかなければな

らないと痛感しています。

　各国のトップが交替していることを気にしながら

も、私達は健康に留意し地道に前に進む事が大切か

なと思っております。各位の御健勝を早池峰のふも

とからお祈り申し上げます。
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　支部長・青年部会長・女性会長年頭所感　

石鳥谷支部会長

　中 村 弘 樹

　新年あけましておめでとうございます。

　昨年も石鳥谷三大祭りに対しまして関係各位のご

理解、ご協力を頂き誠にありがとうございます。花

火大会は台風の影響で雨天決行という形になりまし

たが、スタッフの頑張りと努力で打ち上げることが

出来たことは普段の組織連携の賜物だと思っており

ます。

　そして昨年の１２月に日本の酒造りの技がユネス

コ無形文化遺産に登録となりました。これは花巻・

石鳥谷が誇る「南部杜氏」の酒造りが世界に認めら

れたことと思います。南部杜氏の里まつりを含め道

の駅、関係各位と連携を強化してＰＲに努めてまい

りたいと思います。今年も南部杜氏の里石鳥谷をよ

ろしくお願いいたします。

東和支部会長

　菊 池 忠 彦

　新年明けましておめでとうございます。

　令和６年度、東和の夏のイベント、田瀬湖湖水ま

つり、土沢七夕まつり、土沢まつりは、コロナ等の

対策を打つこともなく、通常開催することができま

した。来場者は、前年より増え、コロナ前に戻りつ

つあるように思います。

　また、主催事業ではありませんが、本年もアート

クラフトフェア、土澤まちづくり会社事業、市日事

業、地域おこし協力隊事業にも協賛し、賑わいづく

りを盛り上げて参りたいと思います。

　アートクラフトフェアなどイベントの際に、ＪＲ

釜石線をご利用いただくお客様が増えました。引き

続き、ご利用をお願いいたします。

　イベント以外にも地域の課題解決に、会員の方々

のお力をお借りして参りたいと思います。本年も皆

様のご協力、そしてご指導のほど宜しくお願い申し

上げます。

青年部会長

　髙　橋　英　明

　新年あけましておめでとうございます。平素より

花巻商工会議所青年部の活動にご理解とご協力を賜

り、厚く御礼申し上げます。新春を迎えるにあた

り、一言ご挨拶を申し上げます。昨年、花巻商工会

議所青年部は創立４０周年を迎え、１１月９日に創

立４０周年記念式典を無事に開催することができま

した。４０年間、多くの方々にご指導ご鞭撻を賜り

心より感謝申し上げます。私が青年部の会長職に就

かせていただいた際に掲げたスローガンは「未来永

劫」でございます。このスローガンには、我々のさ

らなる発展を「未来永劫」にわたって築いていくと

いう決意を込めております。地域に求められ、ＯＢ、

ＯＧに愛される。そして次なる未来の世代に選ばれ

る花巻商工会議所青年部創出を目指し邁進していき

ます。皆様にとって２０２５年が更なる飛躍の年と

なりますようご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせ

ていただきます。

女性会長

　伊 藤 泰 江

　明けましておめでとうございます。

　皆様にはお健やかに新年を迎えられたこととお慶

び申し上げます。

　今年の女性会は、「岩手県商工会議所女性連合会

通常総会花巻大会」という大きな行事が６月に控え

ております。県内各支部女性会の会員が一堂に会す

るビッグイベントです。

　菊池雄星選手、大谷翔平選手を輩出した花巻東高

校で有名な当市ですが、今ひとつ活気に欠け、魅力

に乏しいのが悩みと考えるのは私だけでしょうか？

この大会を切っ掛けにして見所が沢山ある花巻をア

ピールし、「人の流れ」「活気景気」の大きな波を引

き寄せられたらと願っています。

　末筆になりますが、昨年同様今年も女性会をどう

ぞ宜しくお願いいたします。
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　タイトル　　令和６年分所得税・消費税確定申告個別相談会のご案内　

「消防法」に基く関連業務全般
消防用設備の設計・施工・保守点検・消防訓練立会い・機材販売・手続き書類作成

株式会社 岩手防火管理サービス
〒025-0312　花巻市二枚橋 6-544-4

Tel(0198)26-4575   Fax(0198)26-2565   Mail　iwateboukakanri＠tmt.ne.jp
消防施設工事業　岩手県知事許可（般－2）第 6262 号

令和令和　　年分 所得税・消費税確定申告個別相談会のご案内年分 所得税・消費税確定申告個別相談会のご案内

　当所では、東北税理士会花巻支部のご協力をいただき、下記の日程にて確定申告個別相談会を実施

致します。確定申告に関する疑問を派遣税理士が直接、お答えいたします。相談料は無料となってお

ります。

　事業所得、不動産所得がある方は、あらかじめ決算書を作成の上、お越し下さるようお願い致します。

　尚、会場内の混雑を防ぐために完全予約制とさせていただきますので、事前に電話予約をお願い致

します。

【ご持参いただくもの】

　・令和 5 年分確定申告書及び決算書の控え

　・令和 6 年分の関係帳簿（経費毎に金額のまとまっているもの） 

　・令和 6 年分給与所得等に対する源泉徴収票

　・各種控除証明（国民年金、健康保険、生命保険、損害保険、小規模企業共済等） 

　・マイナンバーカードの写し

　・印鑑

　・その他決算申告に必要なもの

【対象者】花巻市内で事業を営んでいる個人事業主

【予約先】花巻商工会議所 本　　　所：０１９８－２３－３３８１　大迫支所：０１９８－４８－３２３０ 

 　 　 　 　 　 　 　  石鳥谷支所：０１９８－４５－４４８８　東和支所：０１９８－４２－３１５５ 

　　　　　　　　　　　　（予約のない場合は、相談できない場合があります。） 

≪本所地区≫

時間：１３：００～１７：００

会場：花巻商工会議所本所　

≪東和地区≫

時間：１０：００～１６：００

会場：花巻商工会議所東和支所

≪大迫地区≫

時間：１０：００～１６：００

会場：花巻商工会議所大迫支所

≪石鳥谷地区≫

時間：１０：００～１６：００

会場：花巻商工会議所石鳥谷支所

開催日

２月２６日 ( 水 )

３月　５日 ( 水 )

３月１２日 ( 水 )

３月１７日 ( 月 )

開催日

２月１３日 ( 木 ) ※午後のみ

２月２７日 ( 木 ) ※午後のみ

３月１０日 ( 月 ) ※午前のみ

開催日

２月　５日 ( 水 )

２月１９日 ( 水 )

３月１２日 ( 水 )

開催日

２月２０日 ( 木 )

３月　４日 ( 火 )

３月１３日 ( 木 )

66
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　正副会頭と１号議員との懇談会／叙勲・褒章等受章祝賀会／花巻空港利用促進協議会からのお知らせ　

　１２月１２日（木）、ホテルグランシェール花巻にて正

副会頭と１号議員との懇談会を開催しました。

　１号議員１１名が参加し、商工会議所の主要な年間行事

について、次期（令和７年１１月１日～）役員・議員選任

の選挙日程の概要について確認後、正副会頭からの自由

テーマを受け意見交換を行いました。

次期役員・議員選任に向けた正副会頭と１号議員との懇談会を開催次期役員・議員選任に向けた正副会頭と１号議員との懇談会を開催

令和６年秋の叙勲・褒章を称える令和６年秋の叙勲・褒章を称える ～叙勲・褒章等受章祝賀会を開催～

　１２月１２日（木）、令和６年秋の叙勲褒章等を受章された方々

をお迎えして、ホテルグランシェール花巻にて受章祝賀会を開催

しました。

　祝賀会には、上田花巻市長、髙橋県南広域振興局副局長、藤原

花巻市議会議長をはじめ、多くのご来賓をお招きし、当所役員・

議員・参与など７５名が参加。受章者の功績に対して敬意を表す

と共に、参加者一同で受章を祝いました。
（敬称略）

「いわて花巻＝上海線」期間限定で運航再開！！「いわて花巻＝上海線」期間限定で運航再開！！

～花巻空港利用促進協議会からのお知らせ～～花巻空港利用促進協議会からのお知らせ～

　令和２年２月から運休中のいわて花巻＝上海線が、本年１月１８日（土）から約１か月間、期間限定で運航

再開されることとなりました。つきましては、視察・研修・観光等でぜひご利用いただきますようお願いいた

します。

　◎運航期間：令和７年１月１８日（土）～２月１５日（土）

　◎運 航 日：火・土曜日

　　※いわて花巻＝上海線の新着情報や旅行商品等については

　　　右記ＱＲコード（岩手県空港利用促進協議会ＨＰ）よりご覧ください。

賞　　賜 主要経歴 氏　　名

R6 秋　瑞宝双光章 元花巻市消防司令長 佐々木　英千代

R6 秋　瑞宝双光章
花巻職業訓練協会会長
県左官業組合連合会会長

澤 田 隆 道

R6 秋　瑞宝双光章 元県警事務吏員 中 島 茂 樹

R6 秋　瑞宝単光章 元花巻市消防司令 照 井 美 弦

R6 秋　瑞宝単光章 元花巻市技術員 太 田 勝 信

R6 秋　黄綬褒章 （一社）南部杜氏協会会長 梅 澤 　 努

R6 秋　藍綬褒章
全日本司厨士協会
北部地方県本部会長

雫 石 　 剛

花巻税務署長表彰 （公社）花北法人会理事 難 波 正 人

賞　　賜 主要経歴 氏　　名

花巻市市勢功労者表彰 元花巻市議会議員 近 村 晴 男

花巻市市勢功労者表彰
元花巻農業協同組合
代表理事組合長

阿 部 勝 昭

花巻市市勢功労者表彰（福）光林会理事長 三 井 信 義

（公財）日本陸上競技
連盟秩父宮章

（一財）岩手陸上競技協会会長 似 内 利 正

日本料理全国大会
自由出展部門
文部科学大臣賞

花巻温泉㈱佳松園料理長 花 形 幹 士

国際園芸博覧会
秋の切花部門
最優秀品種賞

㈱Ｔ＆Ｇバイオナーサリー
代表取締役社長

髙 橋 俊 明

宮沢賢治学会
イーハトーブセンター
功労賞

石鳥谷賢治の会顧問 板 垣 　 寛
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　タイトル　　生成ＡＩツールビジネス活用セミナー／食品部会デザインセミナー／法務局からのお知らせ　

ＣｈａｔＧＰＴ等生成ＡＩツールのビジネス活用セミナーを開催ＣｈａｔＧＰＴ等生成ＡＩツールのビジネス活用セミナーを開催

　１２月１１日（水）、花巻商工会議所にて「生成ＡＩツールのビジネス活用セミ

ナー」を開催しました。本セミナーには、ナレッジフォース・パートナーズ合同会

社 代表の藤原敬行氏を講師としてお招きし、生成ＡＩに関心がある方や、自社の

業務改善・効率化を目指す方など、２５名の聴講者に向けて、ＣｈａｔＧＰＴをは

じめとする生成ＡＩツールの基礎知識と効果的な活用方法について分かりやすく解

説していただきました。

　当日参加された方々からは、「アイデア出しに活用したい」「対話を通じて自分の

考えを深めていくために使いたい」などの感想をいただき、好評を博しました。

盛
岡
地
方
法
務
局
か
ら
の
お
知
ら
せ

食品部会デザインセミナーを開催食品部会デザインセミナーを開催

　１２月１１日（水）なはんプラザを会場に「食品部会デザインセ

ミナー」を開催いたしました。講師として７２３ＤＥＳＩＧＮの髙

橋菜摘氏をお迎えし、８名が出席しました。

　本セミナーでは、食品部会の令和６年度事業計画に掲げている「新

たな花巻ブランドの創造と関係機関との連携」について、お土産の

共通ロゴやシール作成等のアイデアが出されていることから、デザ

インを考える際のポイントをわかりやすく解説いただきました。

　また、今後どのように花巻ブランドを確立していくのかについて

も参加者で意見を出し合い、来年度も引き続き花巻オリジナルのデ

ザインを検討していく方向性でまとまりました。

　
近
年
、
セ
ク
ハ
ラ
や
パ
ワ
ハ
ラ
な
ど
の
ハ
ラ

ス
メ
ン
ト
、
不
当
な
差
別
な
ど
、
企
業
活
動
に

お
い
て
発
生
す
る
様
々
な
「
人
権
問
題
」
が
社

会
の
注
目
を
集
め
て
お
り
、
ビ
ジ
ネ
ス
の
分
野

に
お
い
て
人
権
へ
の
意
識
が
高
ま
っ
て
い
ま

す
。
ビ
ジ
ネ
ス
を
行
う
上
で
人
権
を
尊
重
し
、

人
権
に
配
慮
し
た
企
業
方
針
・
経
営
理
念
を
掲

げ
る
こ
と
は
、
企
業
の
社
会
的
責
任
（
Ｃ
Ｓ
Ｒ
）

に
対
す
る
関
心
の
高
ま
り
と
相
ま
っ
て
、
企
業

の
ブ
ラ
ン
ド
イ
メ
ー
ジ
の
向
上
に
つ
な
が
り
、

人
材
確
保
に
お
い
て
も
効
果
が
大
き
く
、
企
業

価
値
向
上
に
貢
献
す
る
と
考
え
ら
れ
ま
す
。

　
盛
岡
地
方
法
務
局
で
は
、
「
ビ
ジ
ネ
ス
と
人

権
」
と
し
て
、
企
業
が
尊
重
す
べ
き
人
権
、
ま

た
人
権
に
関
す
る
リ
ス
ク
に
つ
い
て
各
企
業
様

に
説
明
す
る
と
と
も
に
、
各
種
研
修
を
無
料
で

行
っ
て
お
り
ま
す
。

　
ま
た
、
企
業
が
人
権
に
関
す
る
取
組
を
行
う

と
の
決
意
を
、
ウ
ェ
ブ
サ
イ
ト
上
で
広
く
示

す
「
Ｍ
ｙ
じ
ん
け
ん
宣
言
」
の
取
組
も
行
っ
て

お
り
ま
す
。
「
Ｍ
ｙ
じ
ん
け
ん
宣
言
」
を
し
て
、

誰
も
が
人
権
を
尊
重
し
合
う
社
会
を
、
一
緒
に

実
現
し
ま
せ
ん
か
。

詳
し
い
内
容
は
、
Ｑ
Ｒ 

コ
ー
ド
か
ら

（https://w
w

w
.m

oj.go.

jp/JIN
K
EN

/jinken0
4
_

0
0
0
9
0
.htm

l
）

【
問
い
合
わ
せ
先
】

盛
岡
地
方
法
務
局
花
巻
支
局

TEL
：
０
１
９
８
―
２
４
―
８
３
１
１

経済産業大臣認可／全日本葬祭業協同組合連合会 加盟

㈲成島仏具店
全葬連

ハイブリット開催

意見を出し合う参加者

「
Ｍ
ｙ
じ
ん
け
ん
宣
言
」
を
ぜ
ひ
！

　
　
～
ビ
ジ
ネ
ス
と
人
権
～
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　１月・２月の主な行事予定・定例相談日／ケーブル／えふえむ　

商
工
は
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ま
き
　
2
0
2
5
.1
　
№
6
8
7

発
行

/
花

巻
商

工
会

議
所

　
〒

0
2
5
-0

0
7
5

岩
手

県
花

巻
市

花
城

町
1
0
-2

7
　

T
el 0

1
9
8
-2

3
-3

3
8
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円
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購
読

料
は

会
費

に
含

ま
れ

て
い

ま
す

）

テレビ・ラジオ番組　放送予定日
花巻商工会議所の

主な行事予定・定例相談日

：イベント　 ：相談　　　 ：検定

：会議　　　 ：セミナー

1 月 2 月
15 水

16 木

17 金
理財・福祉部会 幹事会

地域開発委員会正副委員長会議

18 土

19 日 九の市（大迫）

20 月

21 火

岩手県信用保証協会相談日

事業承継・引継ぎ支援センター 

　定期移動相談会

22 水 工業部会所属議員会議

23 木

経営なんでも相談会

地域特定課題特別委員会

商業部会所属議員会議

食品部会所属議員会議

24 金 ちょこっと市（東和）

25 土
令和7年花巻商工会議所

　石鳥谷支部新年交賀会

26 日

27 月

28 火 花巻空港関係委員会正副委員長会議

29 水

観光国際情報委員会正副委員長会議

観光交通部会所属議員会議

九の市（大迫）

30 木

31 金

1 土

2 日

3 月 サービス業部会幹事会

4 火 岩手県信用保証協会相談日

5 水

6 木
令和6年度花巻商工会議所

　青年部第11回役員会

7 金

8 土

9 日

第233回珠算検定・第143回段位

　認定試験

九の市感謝祭（大迫）

神楽の日【岳神楽】（大迫）

10 月

11 火
第67回わんこそば全日本大会　

たろし滝測定会

12 水

13 木

日本政策金融公庫国民生活事業

　定例相談日

花巻・北上地区エネルギー懇談会

　合同研修会

14 金

日本商工会議所青年部第44回

　全国大会「ほとめきFUKUOKA

　くるめ大会」

15 土

16 日

17 月 花巻商工会議所女性会企業訪問

18 火 岩手県信用保証協会相談日

19 水 九の市（大迫）

20 木 経営なんでも相談会

21 金

22 土
第28回おおはさま

　宿場のひなまつり【～3/3】（大迫）

23 日 第169回日商簿記検定試験

24 月

25 火 岩手県信用保証協会相談日

26 水

27 木

28 金
九の市（大迫）

ちょこっと市（東和）

岩手県信用保証協会相談日

経営なんでも相談会

◇日時 １月２１日（火）２月　４日（火）
 ２月１８日（火）２月２５日（火）　
 いずれも午前 10 時～午後 4 時
☆場所 花巻商工会議所　3 階 304 号室

日本政策金融公庫　国民生活事業定例相談日

◇日時　　２月１３日（木）午前１０時～午後４時

☆場所　　花巻商工会議所

・普通貸付 【限度額】4,800 万円

 【金　利】2.50％～3.60％（12月2日現在）

・経営改善貸付 【限度額】2,000 万円

 【金　利】1.65％（12月2日現在）

※資金用途、返済期間、担保の有無などによって異なる利

　率が適用されます。

◇日時　１月２３日（木） 午後1時30分～4時30分
☆場所　花巻商工会議所　会議室
相談員　法　律　弁 護 士 細井　洋　氏
　　　　経　営　中小企業診断士 土岐徹朗　氏
　　　　税　務　税 理 士 桐田　淳　氏
　　　　労　務　社会保険労務士 照井郁夫　氏
　　　　金　融　日本政策金融公庫 藤原俊実　氏

法律・経営・税務無料相談会

◇日時　２月２０日（木）午後1時30分～4時30分

☆場所　花巻商工会議所　会議室

相談員　法　律　弁 護 士 細井　洋　氏

　　　　経　営　中小企業診断士 土岐徹朗　氏

　　　　税　務　税 理 工 桐田　淳　氏

　※上記相談会は、事前予約が必要です。　

　（連絡先）花巻商工会議所　電話　0198-23-3381

●Ｃ・Ｃ・Ｉアワー

花巻商工会議所の会員さんが登
場します。気になるあのお店を
チェックしよう！
花巻商工会議所からのセミナーや
イベント情報などもお知らせしま
す。

え
ふ
え
む
花
巻

花
巻
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ

11ch

◆放送日 1/20（月）～ 1/24（金）8:55、20:55
 1/25（土）～ 1/26（日）8:55、18:55
 2/17（月）～ 2/21（金）8:55、20:55
 2/22（土）～ 2/23（日）8:55、18:55
◆出　演　 行政書士佐々木渉事務所 

◆放送日　　毎週月曜日

◆放送時間　13:05

●フラワープラス

　「花巻商工会議所情報室」

◆放 送 日　隔週金曜日

◆放送時間　12:00 ～ 12:20

◆出　　演　【1/24】Café ＆ Cake　Kashico

　「ナンデモ・カンデモ花巻」


